

よこぶえ 「呼び子笛」を作ろう！

平成25年4月7日(日)開催

時代劇にでてくる「おかっぴき」を知っていますか？
その「おかっぴき」が、ピーッと笛を吹くシーンを見たことがある
でしょうか。



その笛こそが「呼び子笛」です。

そんな「呼び子笛」を鉄門の檜部分（2F）で作るイベントを開催しました！



鉄門は2階建ての檜門（やぐらもん）という形式で、1階が門、2階が檜（やぐら
：武器などを納めたり、的を見張ったりする施設）になっています。



鉄門を南から見たところ。
檜部分（2F）でイベントを行ないました。



鉄門を北から見たところ。



檜部分はこんなスペースになっています。



当日は「信玄公祭り」の期間中で、武者
行列の子どもたちも参加してくれました。



のこぎりを使い、篠竹に切り込みを入れ、カッターで削りますが、普段使い慣れない道具を手に、みんな頑張っていました。



子どもたちだけではなく、一般の方々も参加してくれました。



途中、順番待ちが出るほどの盛況ぶりでした。



薙刀隊の子どもたちも参加してくれました。

みなさん、お手製の呼び子笛を手に、「ピーッ！」と吹きならしながら、鉄門を後にしていました。

春らんまんの鉄門で、少しだけ昔の気分を味わえたでしょうか…

